

Dülmener Zeitung 21.02.11



Elisabeth Fürniss und Thomas Reckmann gestalteten mit viel Gefühl den Konzertabend im Haus der Klaviere.

DZ-Fotos: Nina Domnick

Schweremütiger Auftakt

Erinnerung an Vorsitzenden des Kulturforums bei Konzert

Von Nina Domnick

HIDDINGSSEL. „Arno Kupka hat keine einzige unserer Veranstaltungen verpasst“, erinnert sich Dr. Markus Giljohann, Geschäftsführer des Kunstforums Hiddingsel. „Außerdem konnte man mit ihm immer wunderbar und angeregt diskutieren, jetzt wurde er aus seinem aktiven Lebensabend gerissen.“ Zu Ehren des getöteten Vorstandsvorsitzenden des Kulturforums Hiddingsel e.V., Arno Kupka, erklang am Samstagabend im Haus der Klaviere zum Auftakt des Konzerts die Elegie in c-Moll von Gabriel Fauré. Die Besucher lauschten ernst und still den traurigen, wütenden aber auch hoffnungsvollen Violoncello- und Klavierklän-

gen von Elisabeth Fürniss und Thomas Reckmann. Das Kulturforum hatte zum sechsten Konzertabend eingeladen. Aufgrund des Trauerfalls widmeten die Musiker Arno Kupka zu Beginn der Veranstaltung das Gedenkstück. „Arno saß meist in der ersten Reihe in der Galerie, heute bleiben diese Plätze leer“, erklärt Markus Giljohann die unbesetzten Stühle. Ein Bild des Verstorbenen soll die Erinnerung an ihn aufrecht erhalten. Auf den ersten Auftakt des Konzerts folgten Werke von Frédéric Chopin, Franz Liszt und Sergej Rachmaninoff, welchen die Anwesenden angetan zuhörten. Sowohl Fürniss als auch Reckmann begeisterten bereits ein Publikum auf der ganzen Welt. Fürniss, welche

seit 18 Jahren Mitglied des Symphonie-Orchesters der Städtischen Bühnen Münster ist, beeindruckte durch ihren differenzierten Bogenstrich am Violoncello.

Reckmann zog mit dem Mephisto-Walzer von Liszt am Klavier alle in den Bann der Musik. Neben Konzertreisen, die er durchführt, doziert er an der Universität Osnabrück und für das Fach Kammermusik an der Musikhochschule der Universität Münster.

■ Das Kulturforum Hiddingsel trifft sich am morgigen Dienstag, 19.30 Uhr, in der Alten Brennerei Hellmann zur Vollversammlung. Themen sind die Situation nach dem Tode Arno Kupkas und die Planung der kommenden Spielzeit.